



令和3年6月17日(木)

学校だより 第47号



# 高槻だより

高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿



**た** かい ころざしをもち **か** しこく  
**つ** よく **き** よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

## 感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



### 制約を力に変える！！



これまで、コロナ禍において、様々な『制約』を受けています。このことについても何度も学校だよりに書いています。しかし、このような中においても、子ども達は、『今』を一生懸命に過ごしています。活動を楽しんでいます。「できなくて、残念」という思いを繰り返していますが、それでも、1歩1歩確実に前進しています。子ども達の努力は、本当に素晴らしいです。

「できることを行う」ということに取り組んでいる子ども達ですが、『できることを、創り出して行く』という力を発揮しようとしています。それぞれの学年に応じた力を発揮しようとしている子ども達の姿を見ることができます。具体的な活動内容は、後日、お知らせをいたします。コロナ禍だからこそ、できること！！身に付けることができる力！！と言えるのではないのでしょうか…。

#### 【主題研究！！毎日の積み重ねが **力**！！4年】

明日18日(金)は、4年生の算数科学習の主題研究を行います。4年生の子ども達は、3年生の時から、『書く活動』にも一生懸命に取り組んでおり、子ども達は、自分の考えをノートに書くことにも随分と経験を積んでいます。また、高槻小学校が行っている重点的課題として、『話し合い活動』の経験も重ね、主体的な話し合いができるようになってきています。素晴らしい力が身に付いてきていると言えます。

#### 【高槻小スナップ☞お知らせしたい子ども達の様子！！ホタル学習 1年・2年】

先日、5年生のホタル学習についてお伝えをいたしました。今回は、1年生のホタル学習についてです。但し、昨年度、コロナ禍のため、実施していない2年生も一緒に学習をしました。5年生のホタル学習を参観していた方から、「子ども達のホタルに対する意識は、高いですね。素晴らしいです。」という感想をいただきました。これは、ひとえに、ご指導をいただいている方の熱意が確実に子ども達に伝わっているということです。子ども達の心を育てている体験学習は、今後も継続していただきたいという願いを強くもっています。池田様、梶栗様、本当にありがとうございます。これからもよろしく願いいたします。



#### 【校長室より☞感染拡大防止対策実施のお願い！！】

21日(月)より、まん延防止等重点措置が適用された場合は、今後の学校対応に変更が生じる可能性があります。1学期末まで、ほぼ、1カ月の時期となりました。変更点が生じた場合は、その対応を行いながら、1学期を確実に終えなければいけません。

21日からの対応によっては、保護者の皆様方には、今後もさらに、様々な点でお力添えをいただくこととなります。大変な状況が続きますが、どうぞ、よろしくお願いいたします。